
  
Club de l’Amitié - 9 bis av. St Saturnin - 66820 – VERNET LES BAINS

      **  http://clubamitie-vernetlesbains.e-monsite.com      -      clubamitie-66820@hotmail.fr    ** 

--Et en interne,  pour toutes vos questions, propositions ou inscriptions : clubvlb66820@gmail.com--

Les activités redémarrent, à part lÕAnglais qui ne reprendra que le mardi 1er octobre.
Quels sont les changements ?

Le taï chi disparaît pour le moment (une activité identique demeure à Vernet) ; les échecs sont 
toujours en pause faute de participants, nÕhésitez pas à vous signaler si vous êtes intéressé.e.s, 
enfin la couture évolue avec un retour à une couture « traditionnelle ». Elle viendra compléter les 
séances de « point compté » du lundi après-midi. La mise en place est en cours, vous serez 
informé.e.s rapidement.

Une nouvelle activité va être créée : La dictée ! Là encore lÕinformation vous sera donnée dès quÕelle
pourra débuter.

Un spectacle ! Actuellement en cours de réflexion il serait pour lÕété prochain. Composé de 
différents tableaux dÕépoques.. Si vous avez envie de danser costumé.e.s ou de participer à des 
petits sketchs manifestez vous !!!! clubvlb66820@gmail.com ou boîte à lettres.

Voyages : Le départ pour Prague est imminent, la visite du mémorial du camp de Rivesaltes se fera 
le 24 octobre.

Communication
Début de présentation progressive des activités sur facebook.

-oOo-

La vie du club 
Faire fonctionner une association cÕest passionnant ! CÕest être dans une petite équipe au centre 
dÕun dispositif dont le but est de donner satisfaction aux adhérents. Cette petite équipe cÕest le 
conseil dÕadministration.
Il est difficile dÕimaginer que ce conseil vieillisse avec le club parce que personne ne puisse y être 
remplacé. Il est difficile dÕimaginer quÕà un moment donné il ne puisse plus rien proposer parce que 
toutes ses idées auront été exploitées.. Alors après ? Et bien près de 300 adhérents cÕest un beau 
réservoir dÕidées non ?
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Alors nous avons besoin de vous toutes et tous ! De vos personnalités, de vos idées, pour venir 
remplacer ceux qui pensent avoir suffisamment donné ou parce que des contraintes les empêchent 
de continuer.
Le conseil dÕadministration cÕest quoi ?
Les administrateurs se réunissent une demi-journée tous les deux mois pour échanger, débattre, 
proposer ou valider et, bien sûr, prendre les décisions importantes. 
Parmi ceux-ci, certains choisissent de sÕimpliquer un peu plus pour faire « tourner la machine », 
cÕest le bureau. On y trouve, outre la présidence, le secrétariat, la trésorerie et des conseillers 
techniques (intendance, informatique…). Il sÕagit du cœur du club qui bat au rythme des études, des
propositions, du suivi et de lÕorganisation. Ces administrateurs se réunissent une demi-journée de 
plus, également tous les deux mois. On a donc alternativement conseil dÕadministration puis bureau, 
un administrateur impliqué dans les deux instances se réunit une demi-journée chaque mois.

Or nous arrivons dans la période de réflexion sur la prochaine assemblée générale de 2025 pendant
laquelle nous élirons les prochains administrateurs. Et nous avons besoin de vous ! De vos idées, de 
votre engagement ! Passez le cap et présentez-vous ! Si vous souhaitez en discuter nÕhésitez pas, 
parlez en avec ceux des administrateurs que vous connaissez ou contactez la présidente ! (de temps
en temps elle est sympa..)

Mais ce nÕest pas tout !
Certain.e.s ont peut-être envie de participer à la vie du club, mais tout simplement, en tant 
quÕadhérent.e.s. Pourquoi les ignorer ?
Cette réflexion nous amène donc à vous proposer de participer à des commissions qui viendraient 
appuyer les membres du CA sur certains aspects.  Gérer à plusieurs est plus constructif et plus 
sympa quand même !  Pour lÕinstant nous avons identifié deux postes qui pourraient être ouverts aux
adhérent.e.s, les voyages-excursions et les manifestions-évènements conviviaux. Vous ne 
participeriez quÕaux réunions ciblées sur les sujets et pourriez y prendre des responsabilités si 
vous le souhaitez.

Nous venons de fêter nos 50 ans dÕexistence et nous partons sur les 50 prochains dans ce club qui 
reste une grande famille, alors faisons la vivre toutes et tous ensemble ! 
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